
 

 

证券代码: 300151                                   证券简称：昌红科技 

债券代码: 123109                                   债券简称: 昌红转债 

深圳市昌红科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2023-003 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □√业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 
市场投资者 

时间 2023年 5 月 8 日 15:00-17:00 

地点 全景网投资者关系互动平台（https://ir.p5w.net/） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总经理李焕昌；独立董事张锦慧；副总经理兼董事会

秘书刘力；财务总监周国铨；证券事务代表陈晓芬、程筱玥。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

深圳市昌红科技股份有限公司 2022 年度业绩网上说明会于

2023年 5月 8日 在 全 景 网 投 资 者 关 系 互 动 平 台

（https://ir.p5w.net/）举办。本次业绩说明会以文字互动

方式与投资者进行沟通交流，主要内容如下： 

1、公司定增如何落实？还在董事会修改？ 

回复：目前公司正在根据 2022年度报告和 2023年一季度报告

补充更新定增材料。谢谢关注！ 

 

2、公司本次突然计提股权激励的损失，作为公司财务负责人

难道一点都不考虑公司股价的波动？ 

回复：您好，公司财务会计业务是根据公司财务制度和新会计

准则进行财务会计核算。谢谢 

 

3、公司未来的主营业务是哪些 

回复：尊敬的投资者您好：公司未来业务主要聚焦在医疗器械

及高分子塑料耗材领域、模具及 OA 产品生产领域和半导体晶

圆载具，感谢您对公司的关注。 

 

4、公司转股价一直不进行下修，是如何考虑的？是因为监管

部门不处罚所以你们也无所谓吗 

回复：您好！根据相关法律法规的规定，公司股价触发可转债



 

 

转股下修条件时，可以召开董事会，决定是否提出转股价下修

方案。公司可转债的存绪时间是 6年，公司目前医疗耗材业务

和半导体晶圆载具业务的发展势头良好，公司对未来长期的股

价表现充满信心，因此 2022 年 10 月 31 日董事会决定不下修

转股价格。感谢您的关注！ 

 

5、请问下，半导体载具业务板块预计今年内能达到量产标准

吗？ 

回复：尊敬的投资者，您好，公司半导体晶圆载具有多个样品，

部分产品已送样，公司将根据样品检验情况安排是否量产，感

谢您的关注。 

 

6、公司半导体晶圆载具项目目前进展如何呢？ 

回复：目前晶圆载具生产工厂的厂房已基本装修完成，生产、

检测设备正在调试、试样过程中，部分产品正积极联系客户送

样检测。感谢您的关注！ 

 

7、最近一个月股价为何下跌如此厉害？ 

回复：公司股价受公司基本面、宏观经济面、二级市场波动情

况等各方面因素影响较大。还请投资人持续关注各方面的影

响。谢谢关注！ 

 

8、请问您认为罗氏集团是否会加大对公司的订单？是否会对

公司的业绩产生重大积极作用 

回复：尊敬的投资者，您好，罗氏是公司医疗耗材业务的重要

客户。罗氏的业务会对公司业绩产生积极影响，公司高度重视

与罗氏的合作，持续进行技术的改进和订单的落地，力争获得

更多的订单。 

 

9、请问您对公司医疗领域的业务增长如何看待？以及半导体

材料的业务增长？ 

回复：尊敬的投资者，您好，公司正积极完善浙江柏明胜生产

产线和主要国外客户的订单落地，对医疗领域的长期业绩增长

充满信心。半导体晶圆载具业务是公司新布局的业务领域，对

产品的质量要求和生产的要求较高，公司正组织研发人员努力

攻关，争取订单的早日落地。 

 

10、半导体业务这块投产后，最大年产值大概是多少呢？ 

回复：公司半导体晶圆载具业务的产品种类较多，但均需要逐

个研发落地，所需时间较长，单类产品的市场价格和数量存在

较大差异。目前，公司布局的产能较大，但最终能落地的年产

值和客户的新建产线以及产品种类相关，目前无法准确预估。 

 

11、半导体晶源载具业务什么时候能够产生营收？ 

回复：目前，公司半导体晶圆载具业务已有部分产品向客户送



 

 

样，待客户验证通过后才能产生部分收入，感谢您对公司的关

注。 

 

12、作为公司的董秘，是否认真履职？对大家在互动平台上提

出的问题都不回答，一门心思搞半导体？ 

回复：尊敬的投资人您好，对于投资人提出的问题，我们尽力

及时回复。如因工作关系略有延迟，我们诚恳向您致歉，并在

未来努力改进！感谢您的关注！ 

 

13、公司加班时间长，员工稳不稳定 

回复：尊敬的投资人您好，公司根据劳动法的规定，按订单量

有计划的组织员工进行生产，主要管理团队和生产经营队伍保

持稳定。感谢您的关注！ 

 

14、请问对于公司今年业绩如何看待？连股权激励的考核业绩

都达不到 

回复：您好，公司积极推动医疗和半导体细分新项目业务的量

产，同时拓展海内外公司业务发展，力争今年股权激励的考核

业绩的完成。谢谢 

 

15、公司业务能力行不行 

回复：客户的品质要求是公司产品能力的最好体现。公司正努

力补齐产品、研发、市场、管理等各方面的短板，力争不断提

升各项业务能力。感谢您的关注！ 

 

16、疫情放开后，今年没有核酸检测业务收入，对今年营收是

否有较大影响？ 

回复：尊敬的投资者，您好，2022 年核酸相关产品收入均小

于 10%，今年以来没有核酸业务收入，感谢您对公司的关注。 

 

17、公司半导体晶圆载具部分产品向客户送样，客户验证需要

多长时间通过后才能产生部分收入？最快的样品是什么时候

送去的 

回复：不同客户对不同产品的验证周期不一样，长的需要半年

到一年，短的需要 2-3个月。感谢您的关注！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2023年 5 月 9日 

 


